

Fecha: 20-01-2026

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: Vóleibol Liga A 1: Linares dio el primer golpe en la serie y encendió la ilusión de la decima estrella

Pág. : 12

Cm2: 833,3

VPE: \$ 1.666.527

Tiraje:

3.000

Lectoría:

6.000

Favorabilidad:

No Definida

# Vóleibol Liga A 1: Linares dio el primer golpe en la serie y encendió la ilusión de la decima estrella

**H**ubo un buen respaldo de público, a pesar de la alta temperatura. La hinchada de los albirrojos del vóleibol no falló y llegaron hasta con vuvuzelas y sirenas para apoyar en cada punto a los dirigidos por Jaime Grimalt, que dieron una catedra voleibolística. Realizaron un tremendo partido, donde se hicieron respetar de principio a fin, demostrando que están para llegar a la final deseada con Muñano y ganarla, porque las finales no se juegan, se ganan.

## ASÍ LO VIMOS

Se notaba en el ambiente y en la actitud de los jugadores, en la previa que no estaban para visitas ingratas. Hasta la mascota se preparaba con los jugadores para salir a la superficie del recinto deportivo. Un lindo gesto fue entregar banderas al público, las únicas que no recibieron fueron unas damas que llegaron con un bombo y con camisetas de color amarillo para alentar a los laicos de Concepción.

En la primera manga Linares propuso y comenzó a poner nerviosismo al técnico de la U de

Conce, quien pidió el primer minuto de partido, cuando los linarense estaban arriba por 13 a 9. Luego 19 a 15 y otra vez se pausaba el match. Los penquistas estuvieron dos puntos abajo en el marcador 22-20, pero Linares rápidamente toma la manija del encuentro y lo termina ganando por 25 a 21 en 24 minutos.

En la segunda pasó algo similar, puesto que el profesor de Conce pidió minuto cuando estaban en desventaja por 13 a 9, pero luego se pusieron arriba 15 a 17. Una vez los linarense volvieron al partido para igual la cifra 17 a 17 y de paso dieron vuelta el partido y lo terminan ganando por 25 a 22, en 29 minutos, colocándose 2 a 0 en el marcador.

Jaime Grimalt y sus jugadores, tenían prácticamente el duelo en el bolsillo, pero faltaba el tercer set y definitivo. Este fue el más fácil, ya con los penquistas extenuados y con los jugadores albirrojos que llegaron enteritos y con la convicción de ganar el set y por ende, el partido. Por eso esta manga fue rápida y sin mayores complicaciones, ganando Linares

en 20 minutos, por una paliza de 25 a 12. Con esta victoria los linarense están a un triunfo de llegar a la anhelada gran final donde esperan y tienen toda la esperanza que sean dos partidos, jugando en casa, por lo menos un partido. Como lo dijo Patricio Valdivieso, que si FEVOCHI, no accedía a esta petición, ellos (Linares) no se presentarían a jugar.

Sólo nos queda esperar, primero para tener la confirmación del partido de vuelta en Concepción y luego que por lo menos se dispute una final en la "tierra encantadora", sería lo más justo a todas luces, para la transparencia y claridad de la Liga A 1.

Gerardo Domínguez A  
Redactor Deportivo

**Semifinal de vuelta no está programada producto de los incendios forestales que afectan la región del Bío-Bío**

